

Rapport annuel sorties Enchantés 2024 - 2025

11 sorties ont réuni les Enchantés dans la bonne humeur.
1 sortie annulée pour cause de sortie en Ardèche.

Le 2 mai : en bateau à Yvoire. 15 personnes étaient au rendez-vous au port de Nyon sous la pluie mais dans la bonne humeur. Traversée un peu remuante en raison des vagues. Arrivée à Yvoire pas de soleil mais plus de pluie. Quelques personnes sont allées visiter le village et les autres au restaurant. Bon repas puis retour à Nyon avec un rayon de soleil. Merci à Patrice pour l'organisation.

Le 6 juin : Il était prévu de se rendre au Vivarium de Meyrin mais vu le nombre d'absents (en vacances) cette sortie a été annulée par Patrice.

Le 4 juillet : C'est Danièle qui a organisé la sortie à l'alpage de Fréterolle (Morzine). 9 personnes ont participé à cette belle journée. Soleil et chaleur nous accompagnaient.

Le 8 août : C'est Marianne qui a organisé la sortie au Praz-de-Lys. 18 personnes y ont participé par une journée magnifique. Pour ne pas changer les habitudes une charbonnade a été servie à la Grande Ourse.

Le 26 août : Remplacement de la sortie de juin. Patrice organisait une sortie « expérimentale » à La Plaine en vue de la sortie FMG que le Cyclamen devait organiser en automne. Nous étions 8 pour manger et 2 sont venus pour le café.

Le 5 septembre : Pas de sortie (Ardèche)

Le 3 octobre : C'est Gérard qui a organisé un très bon repas au golf de Machilly. Si le temps était très frais et maussade l'ambiance était chaude pour les 10 participants.

Le 7 novembre : C'est Danièle qui organisait une visite au CERN. 7 personnes s'y sont rendues en tram et ont beaucoup apprécié puis elles ont rejoint 3 autres membres qui les attendaient au restaurant chinois du quartier de l'Etang.

Le 5 décembre : 16 personnes se sont retrouvées à La Cave Valaisanne autour d'un repas dans la bonne humeur.

Le 9 janvier : Repas au restaurant La Terrasse au Petit-Lancy où nous étions 11 personnes. Le but était de trouver un endroit pour nos assemblées car où nous allions ne nous convenait plus et la Terrasse non plus car trop petite. Organisation Danièle.

Le 6 février : C'est au Vignoble Doré à Russin que 15 personnes se sont retrouvées dans une bonne ambiance et autour d'un bon repas. Organisation Christiane.

Le 6 mars : C'est Patrice qui emmenait 7 personnes à Lausanne pour une visite à Aquatis et ensuite un repas aux tennis de Morges où 3 Cyclaméniens les attendaient. Belle journée et belle ambiance.

Le 3 avril : Nous devions visiter Electrobroc mais par manque d'intérêt général nous nous sommes rendus à Attalens au restaurant de l'Hôtel de Ville où Bernadette et José nous ont rejoints. Succulent repas bien arrosé et belle ambiance pour les 10 convives qui ont participé à cette magnifique sortie organisée par Danièle.

Merci aux différents organisateurs pour leur travail !